

Transfert de 360 réfugiés congolais vers le Nord du Burundi

PANA, 01 octobre 2012 Bujumbura, Burundi - Quelque 360 Congolais d'origine burundaise ont été acheminés lundi par l'Office national de protection des réfugiés et des apatrides (ONPRA) vers un camp de transit aménagé de Kiremba, au nord du Burundi, a-t-on appris de source humanitaire à Bujumbura. Cette opération survient après plusieurs jours passés à la belle étoile, à Cibitoke, une province de l'Ouest du pays, frontalière avec l'Est de la RD Congo où ces demandeurs d'asile ont fui ces derniers temps des tensions ethniques grandissantes avec certaines tribus autochtones des Bafulelo et des Ma-Ma.

Selon le responsable de l'administration et la sécurité des camps des réfugiés de l'ONPRA, Samuel Ndayisega, logistique pour la prise en charge convenable de ces demandeurs d'asile est cette fois prête dans le camp de transit de Kiremba où il y a à boire, à manger et de quoi s'abriter des intempéries. L'essentiel des fugitifs sont pour le moment constitués par des femmes et des enfants, tandis que les hommes continueraient à faire la résistance pour protéger des biens difficilement acquis durant des années de vie en RD Congo où la plupart de ces Burundais exercent les activités d'agriculture et d'élevage. Les hostilités, qui durent depuis des mois à l'est de la RD Congo, entre la rébellion et les troupes gouvernementales, poussent également à l'exil vers le Burundi, un flot continu d'autres réfugiés congolais.